

6月25日(火)

みんなで守ろう! 地域の安全・安心「防犯活動決起集会」を開催

原因不明の火災やカーナビ盗などの犯罪が増えていることから、市民の皆さんのが安全・安心を一段と高めるため「防犯活動決起集会」を開き、吉岡初浩市長が「犯罪多発非常事態宣言」を発令しました。

碧南警察署、市防犯委員会、まち協・町内会などの防犯活動団体が市役所へ一堂に集結。「安全・安心に暮らせるまちにしていく!」との決意を胸に、市内一斉防犯パトロールを実施しました。

地域では、徒歩パトや青パトなど、昼夜、さまざまなパトロール活動が行われていますが、犯罪抑止のためには、見守りやあいさつ声掛けなど「みんなが見ている」という目を増やすことが大切です。安全・安心は「みずから守る」が基本です。一人ひとりが防犯対策を心がけることが、みんなの安全・安心につながります。

今一度、各自・各家庭の防犯対策を見つめ直してみましょう。



6月29日(土)

防災ネットきずこう会 講演会

～その時、あなたはどう動く?!～

未曾有の被害をもたらした3.11の大震災から2年。当時、陸前高田市の消防団の司令塔として現場の最前線で指揮命令を務めた大和田祐一氏を講師として招き、その時、「人」は「地域」はどう動いたかについて生の声を聴くことができました。災害直後の悲惨な状況の中、「信念に基づき、勇気をもって人としてやるべきことはすべてやった。」との言葉を参加者は真剣に受け止めるとともに、地域の顔を知っているからこそ動くことができる災害時の対応と備えのヒントを学びました。

6月30日(日)

稗田川を自慢のふるさとにしていく!

～黄色の彼岸花の球根を植栽～

高取まちづくり協議会では「稗田川『花と緑』」のふれあい公園プロジェクトとして、5か年計画で黄色の彼岸花の球根植栽を行っています。4年目となる今年は、子どもからお年寄りまで約250人が参加し、高取幼稚園南側の堤防に約1万球を植えました。「秋にきれいな花が咲きますように…」との想いを込め、ていねいに土をかぶせる子どもたち。これまでに植えた分も含め、前橋から中学橋までの両岸が、黄色の彼岸花でいっぱいになる日が待ち遠しいですね。

